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第 12 回マリン FM 放送番組審議会議事録 
 
１．開催年⽉⽇：  令和 7 年 3 ⽉ 15 ⽇（⼟） 14 時〜15 時 30 分 
 
２．開催場所：横浜市中区本牧 1−9 ２F HOMMOKU BASE   
 
３．出席者：出席委員名  

委員… 松澤秀夫 神⼭篤、   
株式会社横浜マリンエフエム…笹原延介、⽥畑三津広、鈴⽊洋⼀ 

 
⽋席者：三上章彦、幸⼭義紀、⼩松典⼦（書⾯審議） 

 
４．議題：１．番組に対する意⾒交換 

２．その他 意⾒交換 
 
議題１．番組に対する意⾒交換 

（実際に放送した番組の録⾳を審議委員に聴いて頂き意⾒を伺った。） 

① 番組   ： サタデーナイトメーカー 

日時   ：2 月 22 日 20:00〜22:00 生放送 

テーマ  ：米が高騰！コメコメウォー 

      お米の値段が高いのは、俺たちとお米との 

      『コメニケーション』が足りないからだ！ 

委員意見 

同番組は以前聴いたことがあるが、聞きやすくなっていた。 

備蓄米の数字などしっかり調べてあるが、パーソナリティー自身の考えで深掘りしす気

ない方がもっと聞きやすい。 

地元商店の名前をところどころ入れているのがコミュニティ FM らしいので良い。 

 

② 番組   ：サカキバ LIFE 生放送 

日時   ：3 月 7 日 12:00〜13:00  

テーマ  ：「やっぱ減税ねーのかよ。ふざけんな」 

 

委員意見 

税金に関するないようであり、お昼の放送として重たくないか。 

減税がない事にたいする意見ではあるが、このよう内容の場合なぜ、減税できないのか

も含め、賛成、反対の意見を入れた方が良い。 
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５、その他の意見 

・地域サッカーチーム Y.S.C.C の中継放送など、地域に寄り添った放送は良い 

・シニアカラオケ大会などの開催し、放送したら如何でしょうか。 

 
閉会 

 
以上 


